

上尾市立平方北小学校 学年通信 1年 令和6年11月29日 No.8

学校教育目標:確かな学力・豊かな心・健やかな身体の育成



🏲 2 学期も 残りわずか!!



生活科校外学習で丸山公園でいろいろな種類のどんぐりに目を輝かせ、音楽会で元気にきれいな歌声を響かせた2学期もあと少しで終わります。美術館の出張授業での椅子の鑑賞や防災訓練で芸術に触れたり、新しく見聴きする経験も多くすることができました。

学習面では、漢字や計算をコツコツ練習することで身に付けるとともに、よく話を聴いて考えたり、文章を読み取ったりする力もついてきています。その一つ一つの要因が、子供たちの頑張りであると同時に、ご家庭でのご協力をいただいたお陰だと、心から感謝いたしております。

学期末に向けて、今までの多くの経験や学習を振り返りまとめをしっかりとすることで、よりよい形で 積み重なるようにしていきたいと思います。最後まで応援をよろしくお願いいたします。

(12月の学習予定

教科	学習内容
国語	たぬきの糸車 日づけとよう日 てがみでしらせよう おかゆのおなべ
算数	2学期の復習
生活	じぶんでできるよ
音楽	がっきとなかよくなろう
図画 工作	うきうきボックス だいすき! わくわくペーパー
体育	はばとびあそび おにあそび なわとび
道徳	はしの上のおおかみ お正月
英語活動	ぶんぼうぐであそぼう からだであそぼう





冬場の服装について

朝夕の冷え込みが厳しくなり、服装で迷うことも 多いかと思います。以下のことを、服装選びの参 考にしてください。

- *登下校だけでなく、休み時間に上着を着て校 庭で遊ぶことがあります。コートよりはジャ ンパーやウインドブレーカー等の方が動きや すく活動に向いています。
- *怪我をしたときに脱がせるのが大変なため、 体育の時間は、スパッツやタイツは脱ぐこと になっています。体育のある日の服装はご注 意ください。
- *暖房をつけても肌寒いことがあります。服装での調節をお願いいたします。
- *登校時に手袋やネックウォーマーを着用することはできます。校内では外します。

かきぞめについて

書写の学習で、かきぞめを行います。 1年生は、フェルトペンで「はねつき」 と書きます。日本の文化を知るとともに、 大きく、形を整えて字を書くことを経験し ます。

冬休みにも宿題として練習し、1月に清書をします。励ましのお声掛けをお願いいたします。

(フェルトペンは学校で一括購入いたします。)